



Communiqué

Pour diffusion immédiate

Jeux et activités dans les rues

Nous comprenons que les enfants ont besoin de jouer et de faire du vélo dans les rues, tout particulièrement de ce temps-ci, mais nous désirons rappeler à tous que vous devez redoubler de prudence svp. Nous savons que les rues peuvent être partagées mais nous demandons le bon jugement de tous pour utiliser les rues prudemment. Donc, svp, ne pas jouer dans le milieu de la rue, demeurez aux abords de la rue à vélo et ne pas utiliser la rue comme un terrain de jeu. Bientôt, si les mesures gouvernementales le permettent, nous allons rendre disponible des aires de jeux pour les jeunes dans une section du parc. D'ici là, svp soyez extrêmement prudent, nous ne voulons pour rien au monde qu'il y est un accident. Évitez les jeux dans les rues, plus particulièrement dans les rues plus achalandées par les automobilistes, soit l'avenue du Lac, la rue Pied-des-Pentes et l'avenue Du Rocher.

Nous nous devons collectivement de protéger la vie de nos enfants. L'utilisation des voies publiques à des fins récréatives peut mettre en péril leur sécurité. Soyons pro-actif et responsable en matière de sécurité et de prévention.

Merci de votre habituelle collaboration.

Source et information :

Direction générale
418-848-2417